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EU-Konformitätserklärung 
EU Declaration of Conformity 

 
Hersteller: 
Manufacturer: 

VIVAVIS AG 
 

Anschrift: 
Address: 

Nobelstraße 18 
D-76275 Ettlingen 
Bundesrepublik Deutschland 

Produktbezeichnung: 
Product name: 

CM31A 
 

Produktnummer 
Product number: 

160050908 

 
 
Der oben beschriebene Gegenstand der Erklärung erfüllt die einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften 
der Union: 
The object of the declaration described above is in conformity with the relevant Union harmonisation legislation: 
 
2011/65/EU Richtlinie des europäischen Parlaments und des Rates vom 9.Juni 2011 zur 

Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und 
Elektronikgeräten. 

2011/65/EU Directive of the European parliament and of the council of 9 June 2011 on the restriction of the use of 
certain hazardous substances in electrical and electronic equipment 
 

2014/53/EU Richtlinie 2014/53/EU des Europäischen Parlaments und des Rates vom 16. April 
2014 zur Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die 
Bereitstellung von Funkanlagen auf dem Markt und zur Aufhebung der Richtlinie 
1999/5/EG. Text von Bedeutung für den EWR. 

2014/53/EU DIRECTIVE 2014/53/EU OF THE EUROPEAN PARLIAMENT AND OF THE COUNCIL of 16 April 2014 on 
the harmonisation of the laws of the Member States relating to the making available on the market of 
radio equipment and repealing Directive 1999/5/EC. Text with EEA relevance. 
 

 
Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller. 
This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer. 
  



 

     Seite 2 (2) 
 

Angabe der einschlägigen harmonisierten Normen, die zugrunde gelegt wurden, oder Angabe der anderen 
technischen Spezifikationen, in Bezug auf die die Konformität erklärt wird: 
References to the relevant harmonised standards used or references to the other technical specifications in relation to which conformity is 
declared: 
 
 
EN 61326-1:2013; EN ETSI 301 489-1 V2.1.1; ETSI EN 301 489-3 V2.1.1 (EMC, RED art. 3.1b) 
EN 61010-1:2010 + A1:2019 + A1:2019/AC:2019 (SAFETY, RED art. 3.1a) 
EN 300 220-2 V3.1.1 (SPECTRUM, RED art. 3.2)  
EN IEC 63000:2018 (RoHS) 

 
 
Die dazugehörenden technischen Unterlagen liegen beim Hersteller vor. 
 
The corresponding documents and test reports are available at the manufacturer. 
 
VIVAVIS AG, Ettlingen, 15.02.2023/February 15th 2023 
  
 
 
 
                  
Harald Herrmann 
Vorstand  
CTO 

Dietmar Schweitzer  
Leiter Produktmanagement 
Director of Product Management  

____________________________________ 
Name, Funktion                   Unterschrift 
Name, function                              signature 

_________________________________________ 
Name, Funktion                              Unterschrift 
Name, function                                            signature 

 
 
Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Richtlinien, ist jedoch keine Zusicherung 
von Eigenschaften im Sinne des Produkthaftungsgesetzes. Die Sicherheitshinweise der mitgelieferten 
Produktdokumentation sind zu beachten. 
This declaration certifies the conformity to the specified directives but contains no assurance of properties for the purposes of product 
liability. The safety documentation accompanying the product shall be considered in detail. 
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